

Syrische Flüchtlinge im Gespräch mit der Europa-Union

Veranstaltung am 6. Oktober

LÜNEN. Die Vorsitzende der Europa-Union Lünen/Kreis Unna, **Elisabeth Schnarrenberger-Oesterle** (Foto), lädt zum Café Europa ein. Die Veranstaltung findet am Dienstag, 6. Oktober, um 18 Uhr in der Alten Kaffeerösterei, Cappenberger Straße 51, statt. Sie wird in Kooperation mit der Stadt Lünen und der Auslandsgesellschaft Dortmund veranstaltet und ist unter das Motto „Flucht aus der Heimat – Im Dialog mit Flüchtlingen“ gestellt.

Zwei syrische jugendliche Flüchtlinge erläutern ihre Erfahrungen, die sie auf ihrem Weg nach Deutschland gemacht haben und wie sie die Integration erleben. Dabei



entscheiden sie selbst, wie viel sie von ihrer Geschichte erzählen wollen.

Moderiert wird die Veranstaltung

von Staatsminister a.D. Wolfram Kuschke. „Die Veranstaltung kann dazu beitragen, Verständnis für die aktuelle Lage der Flüchtlinge in Deutschland zu entwickeln“, so der Erste Beigeordnete der Stadt Lünen, Horst Müller-Baß, der ebenfalls als Gesprächspartner zur Verfügung steht.